

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 0312/2010 zur Sitzung am 10.02.2010

Dringender Handlungsbedarf an Schulen (GRÜNE)

Der "Masterplan Schulhofsanierung" der GWM sieht die schrittweise Sanierung der Außengelände der Mainzer Schulen nach bestimmten Kriterien und Prioritäten vor. An einigen Schulen gibt es aber dringenden Handlungsbedarf, da eine Gefahr für Schülerinnen und Schülern besteht. So ist bei der IGS Mainz-Bretzenheim ein Holzzaun, der den Schulhof von einem Graben trennt, defekt und nur notdürftig mit einem Absperrband versehen.

Wir fragen an:

1. Sind der Verwaltung Fälle bekannt, bei denen eine Gefahr für Schülerinnen und Schüler besteht?
2. Wie erhebt die Verwaltung solche Fälle?
3. Wie sind die Planungen, bei dringendem Handlungsbedarf Sanierungen bzw. Reparaturen schnellstmöglich vorzunehmen?
4. Wann ist die Reparatur des beschädigten Zaunes an der IGS Bretzenheim vorgesehen?

gez.: Tabea Rößner
(Stellv. Fraktionssprecherin)